

Partido Nacional y Partido Colorado se opusieron a la resolución de no reconocer a González Urrutia como líder de Venezuela

Principal



Publicada el: 04/03/25	Visitas: 67
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 49	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/partido-nacional-y-partido-colorado-se-opusieron-a-la-resolucion-de-no-reconocer-a-gonzalez-urrutia-como-lider-de-venezuela_19591.php

PARTIDO NACIONAL Y PARTIDO COLORADO SE OPUSIERON A LA RESOLUCIÓN DE NO RECONOCER A GONZÁLEZ URRUTIA COMO LÍDER DE VENEZUELA

Principal

Partido Nacional y Partido Colorado se opusieron a la resolución de no reconocer a González Urrutia como líder de Venezuela

Partido Nacional y Partido Colorado rechazan la decisión de no reconocer a González Urrutia como líder legítimo de Venezuela.

Rechazo de Partidos Nacional y Colorado a la Decisión del Gobierno sobre Venezuela

Este martes, el Partido Nacional y el Partido Colorado emitieron declaraciones en contra de la decisión del nuevo gobierno de retirar el reconocimiento que Uruguay había otorgado a Edmundo González Urrutia como presidente de Venezuela.

Postura del Partido Nacional

En un comunicado, el Partido Nacional se definió como firme defensor "de la democracia y el respeto a las leyes, en contraposición a la dictadura que rige en la Venezuela de Maduro".

Repudian "el nuevo rumbo que marca el Gobierno al retirar el reconocimiento al presidente Edmundo González Urrutia, decisión que fue alineada con la inmensa mayoría de las democracias del mundo".

Asimismo, rechazaron "la actitud del Gobierno Nacional manifestada por el canciller Mario Lubetkin" y exhortaron a "respetar y cuidar las acciones que mantienen a Uruguay con su alto prestigio internacional".

Finalmente, pidieron a la Cancillería y al Gobierno Nacional que reconsideren "su postura frente a la situación que vive el hermano país de Venezuela".

Pronunciamiento del Partido Colorado

Por su parte, el Partido Colorado consideró que la postura adoptada por el gobierno representa "un grave retroceso en el compromiso de nuestro país con la defensa de la democracia y los derechos humanos en la región".

En su declaración, afirmaron que "la comunidad internacional ha reconocido a González Urrutia como el legítimo líder venezolano tras un proceso respaldado por fuerzas democráticas, y desconocerlo equivale a brindar legitimidad a un régimen que ha vulnerado sistemáticamente las libertades fundamentales del pueblo venezolano".

Además, criticaron al Frente Amplio señalando que su postura "no solo contradice los principios democráticos, sino que también se aparta de la tradición histórica de Uruguay de apoyar la lucha de los pueblos por su libertad y democracia".

Esta situación es considerada por ellos como "un giro diplomático preocupante" que "envía un mensaje equívocado a la comunidad internacional".

El Partido Colorado reafirmó su compromiso con la democracia, la justicia y los derechos humanos, instando al gobierno a reconsiderar esta postura para recuperar la coherencia y el liderazgo de Uruguay en la defensa de los valores republicanos.

Los comunicados de ambos partidos reflejan una firme oposición a la decisión del gobierno actual y un llamado a la acción en defensa de la democracia y los derechos humanos en la región.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**PARTIDO NACIONAL Y
PARTIDO COLORADO SE
OPUSIERON A LA
RESOLUCIÓN DE NO
RECONOCER A GONZÁLEZ
URRUTIA COMO LÍDER DE
VENEZUELA**

o nacional y partido colorado se opusieron a la resolucion de no reconocer a gonzalez urrutia como lider de venezuela

Tags

nacional, democracia, postura, venezuela, internacional, urrutia, derechos, colorado, partido, defensa, gobierno, uruguay

Noticias relacionadas

4.4 * *Edmundo González revela que se vio obligado a aceptar la reelección de Maduro bajo presión para poder abandonar Venezuela*

4.7 * *El Partido Colorado solicita la inclusión de Edmundo González Urrutia en la ceremonia de asunción del nuevo Gobierno*

4.4 * *Edmundo González Urrutia refuta acusaciones sobre coacción española para abandonar Venezuela y buscar asilo en Madrid*

3.9 * *Ecuador se alinea con Estados Unidos al reconocer a Edmundo González Urrutia como el "presidente electo" de Venezuela*

4.0 * *La Fiscalía venezolana solicita la captura del opositor Edmundo González Urrutia en un nuevo capítulo de tensiones políticas*

3.6 * *González Urrutia insta a las fuerzas armadas de Venezuela a ignorar las órdenes ilegales de Maduro, señalando que "se*

autoproclama dictador

4.5 * *El Partido Colorado sugiere a Orsi extender una invitación a González Urrutia para su ceremonia de asunción el 1 de marzo*

4.7 * *Edmundo González Urrutia se traslada a Argentina en medio de la controversia, mientras Venezuela promete Usd 100.000 por su detención*

4.0 * *Pedro Sánchez se reunió con Edmundo González Urrutia y destacó el firme "compromiso humanitario" hacia el pueblo venezolano*

4.5 * *El presidente Lacalle Pou sostendrá un encuentro con el opositor venezolano González Urrutia este sábado*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo